

Die Ehefrau des Genies

Die Sopranistin Anna Magdalena Bach opferte ihre Karriere ihrem Mann

Von Ruth Pons

Im Winter 1720 lauschte die damals 19-jährige Anna Magdalena Wülken in einer kleinen Hamburger Kirche begeistert den brausenden Klängen der Orgel. Die begabte Sopranistin und Tochter eines Hoftrompeters spürte, dass hier ein ganz besonderer Musiker am Werk war. Dass der Orgelspieler der berühmte Komponist Johann Sebastian Bach war, erfuhr sie allerdings erst später von ihrem Vater.

Ein Jahr danach war Anna Magdalena mit dem Mann, dessen Orgelspiel sie so sehr angerührt hatte, verheiratet. Die Ehe mit dem 15 Jahre älteren Witwer sollte rund dreißig Jahre dauern – und eine „ewige Liebesbeziehung“ bleiben, wie Freunde und Verwandte feststellen konnten. Dabei hatte Anna Magdalena Bach gar nicht unbedingt vorgehabt, ihr Leben als treu sorgende Mutter und Ehefrau zu verbringen ...

Interessieren Sie sich für den vollständigen Artikel?

Dann setzen Sie sich mit mir in Verbindung: mail@ruthpons.de